



Regierungsratsbeschluss vom 19. Oktober 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Pantheon Basel AG Sonderausstellung «Unterwegs auf eigenen Rädern. Basler Verkehrsgeschichte(n) 1833-2022»

P211403

1. Der Regierungsrat bewilligt der Pantheon Basel AG für die Sonderausstellung «Unterwegs auf eigenen Rädern. Basler Verkehrsgeschichte(n) 1833-2022» (Herbst 2021 bis Herbst 2022) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Sonderausstellung «Unterwegs auf eigenen Rädern. Basler Verkehrsgeschichte(n) 1833-2022», die zwischen Herbst 2021 und Herbst 2022 im Pantheon Museum in Muttenz zu sehen sein wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Die Ausstellung der Pantheon Basel AG gibt anhand von Fahrzeugen des Individualverkehrs, Objekten, Plakaten, Statistiken, Fotografien und Filmen einen spannenden lokalhistorischen Einblick in die Entwicklung der individuellen Mobilität seit 1833.

